
令和3年12月11日　（総合体育館ミーティングルーム）
No. 質問内容 回答

1

長峰オアシスの充実、wifiや車椅子の設置につい
て

長峰オアシスを充実させるためにやりたいことがあれば、長峰オアシス内のふれあいセンターにご提案
いただき、地域の中で長峰オアシスを活性化して欲しい。
Wifiや車椅子の設置など、細かい要望は総務契約課に相談して欲しい。車椅子については配慮したい。

2

長峰は人口が少ないという理由で向陽台・城山に
ある公共施設がない。

公共施設の配備は地区によって様々である。長峰には他の地区にはない総合体育館がある。全ての地区
を均一に整備することは難しいため、ご理解いただきたい。

3

尾根幹線のトンネル工事についての進捗状況につ
いて

トンネル区間については、現在、現地測量等を実施していると東京都より伺っている（測量期間：令和3
年7月～令和4年1月）。東京都では、新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から、関係権利者には事
業概要に関する資料を郵送することで事業内容の周知を図っていると聞いている。着工・完成予定日は
把握していない。

4

総合体育館前の道路がとても渋滞している。対策
はとっているのか。

渋滞解消については、東京都に申し入れをしている。今後、尾根幹線は4車線化の改修工事をするため、
交差点の形状や渋滞解消についても要望していきたい。
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5

30年前にモノレールができるという話があった
が、その後どうなったのか。

モノレールの構想はあるようだが、需要や必要性を考えると実現は難しいと思われる。

6

長峰小学校から各自主防災組織に連絡できるトラ
ンシーバーを2台提供して欲しい。

全ての避難所にMCA無線機を配備しており、災害対策本部と連絡がとれるようになっている。したがっ
て、情報の集約・発信拠点は避難所としていただきたい。

7

ワクチンを3回打ったからといって必ず新型コロ
ナウイルスに感染しないとは限らないと思う。

我々はワクチンの専門家ではないので、ワクチンの効果については分からない。ご意見として伺う。

8

市ホームページに掲載されている「市政への提案
への回答」を見ると、とても勉強になる。市内で
起きている様々な問題に対して市が努力している
ことも分かるので、もっと多くの人に見てもらえ
るよう広報してはどうか。

市がやっていること、市に対する疑問等をデータベース化して、誰でもすぐに情報を得られるように、
現在取り組んでいることは市ホームページの改修である。私自身も今のホームページは非常に使いづら
いと思っている。そこで、職員がプロジェクトチームを組み、時間をかけて、より良いホームページに
なるよう研究している。
今後とも情報発信は、皆さんが分かりやすいものにしていくと同時に、「ホームページにこういう情報
が載っている」という案内もしていきたい。
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9

長峰中央通りの樹木の枝が伸びていて、iバスに
ぶつかっているため、剪定をして欲しい。

担当課へ情報提供する。

10

総合体育館向かいのファミリーマート前の歩道に
樹木が伸びてきているため、剪定をして欲しい。

担当課へ情報提供する。
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